# 令和5年(2023年) 9月 元気っ子だより

#### 2学期がスタート!

1日(水)、長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。久しぶりの幼稚園です。

暑い日が続きましたが、子どもたちは元気いっぱいです。キッズヨガや英語活動もスタートしまし



ジュリー先生と英語で楽しく遊びましたよ。



## 冷たくておいしいね

夏季保育に参加できなかった子もいたので、教室でそうめんパーティーをしました。冷たくておい

しいそうめんをたくさん食べたよ。



#### お弁当や給食もおいしく食べています。

運動会の練習も始まりました。身体をいっぱい動かすので、お弁当や給食ももりもり食べていますよ。



#### きれいになりました

シルバー人材センターの皆さんが敷地内の除草をしてくれました。除草の後、運動場に砂を入れ、地 域の方や教育委員会の方のお手伝いでとてもきれいになりました。幼稚園はたくさんの人たちに応援し ていただいています。



畑もとてもきれいになりました

#### 2学期の図書館訪問も始まりました

「読書の秋」というには残暑が厳しすぎますが。図書館訪問もスタートしました。たくさんの絵本に











### 2学期もがんばります ーすみれ・ちゅうりっぷー

すみれ組・ちゅうりっぷ組は暑さにも負けません。 2学期も幼稚園で楽しく元気いっぱいにがんばります。



9月の教室飾りは秋らしく「鈴虫」を作りました







粘土でいろんなものを作って遊ん だよ







クレヨンも上手に使えるようになってきました。









運動会の練習も 頑張っていますよ。

#### 1年生すごいね

27日(水)、たんぽぽ組、ひまわり組で小学校の運動会の練習を見に行きました。1年生のかけっことダンスの練習を見て、「1年生のお兄ちゃん、お姉ちゃん上手だね。」と驚いていました。小学生も幼稚園の子の前で張り切って演技ができたようです。お互いにいい刺激となる交流になりました。



最後にお礼の絵手紙を渡しました